

支部例会のご案内

(一社) 広島県中小企業家同友会 三原支部
尾道・三原合同例会

楽しく学ぶ! 地域連携の未来
~共に学び、成長し続けよう!~

【と き】10月28日(月) 19:00 開会

【ところ】三原国際ホテル

【報告者】(株) 山本屋 山本浩矢氏

三平商事(有) 林大作氏

【参加費】無料

お二方のお話から、同友会の活用について「知らないから知る」
に変化していきましょう。そして経営のヒントや地域連携の可能
性を楽しく学びましょう。地域の強みを探り、アイデアを共有し、
仲間と共に成長し、笑顔で未来を切り拓きましょう! 経営者同士
の交流と学びの場として、この機会を逃さずご参加ください!

同友会ラジオ

FM みはらで毎月第1月曜日 15時から放送!
中小企業の知恵袋!

小さな会社の大きな力

【と き】10月7日(月) 15:00~16:00

【パーソナリティ】

大出喜章 ((株) トラスト)

【ゲスト】

向田尊俊 (テクノス三原 (株))

泉 太貴 ((株) KOTOYA)

毎回三原支部の会員をお招きし、自社事業や業界
ならではのお役立ち情報を紹介。プレゼント企画
も!?

ゲスト出演希望の方は、大出広報委員長 or 事務局
までご連絡を。番組の感想もお待ちしております!!

DARUMA JIHO 編集後記

七転び八起き

今月の表紙は『株式会社イーグスグループ』代表取締役
の濱原 一将さん。尾道市出身。同友会の中でもなかなかの
個性的な方です。

広島市内で社会人をスタートし、社内の営業職として日
本一という目標を達成後、なんと『何もしないことをしよう』
と退職して尾道に戻ります。半年ほど経ってから縁があっ
て就職した会社で障害者の就労支援事業を始め、軌道に乗
せてから退職して今度は児童向けの障害者支援を立ち上げ
ます。世間では労働力不足の解消のため外国人労働者の雇
用が増えていますが、国内にはまだまだ働ける人材がいる
その力を活かしたい。聞いていて『なるほど』と思いました。

また、障害のある方は特徴があり、接していて楽しい。
それよりも健常者へのストレスが多いと感じるようです。

また濱原さんはとにかく道具が好き。特にゴルフクラブ
を自分でメンテナンスをするうちに事業となってしまっ
たこと。

人見知りの性格だそうです。今年は NO と言わない年
にする。

77歳のそば打ち名人の味を守るために現在そば打ちの修
行中。ペンション経営の知識を得るために来年2ヶ月ほど
アルバイトで経験を積む。

など、いろいろ将来のことを楽しそうに語ってくれ、聞
いている私も何か元気になりました!

(株) トラスト 大出喜章

来月の支部予定

【支部行事】10月2日(水)

正副支部長会議

【県行事】10月11日(金)

経営フォーラム2024

【支部行事】10月15日(火)

青年部例会

【支部行事】10月17日(木)

支部理事会

【支部行事】10月28日(月)

支部例会

【経営労働】10月31日(木)

経営基礎講座第1講

今年度
目標会員数 **100名** / 現在会員数 **90名**

【7月新会員】 今月の入会はありませんでした。

DARUMA JIHO

発行: (一社) 広島県中小企業家同友会三原支部

【編集責任者】 広報委員長 大出喜章
〒720-0066 福山市三之丸8-16 福山ニューキャッスルホテルB1F
TEL 084-923-0286 FAX 084-923-0284
URL <https://www.hiroshima.doyu.jp/>
e-mail fukuyama@hiroshima.doyu.jp

支部例会のチェックや
参加可否のご連絡は
e-doyuのスマホ版が便利!

QRコードから簡単ログイン!



DARUMA JIHO

2024.9.20

No.
169

だるま時報

(一社) 広島県中小企業家同友会三原支部



(一社) 広島県中小企業家同友会三原支部 会員紹介

(株) イーグスグループ

代表取締役

濱原 一将 氏

【事業内容】

福祉施設開業サポート・運営サ
ポート

放課後等デイサービス運営

INDEX

P2: 例会報告 P3: グループ活動・委員会活動 P4: 次回例会のご案内



三原支部 地域共生委員会

地域共生委員会が三原特別支援学校の先生方と一緒に初のバスツアーを行いました！

【とき】8月2日(金)

【ところ】三原病院・三原マツダ販売(株)・(株)金光組・(株)アデーシャン・(株)ニシキプリント

暑中…残暑…いやいや酷暑でしかない 8月2日(金)に三原支部では初となる、三原特別支援学校の教員16名と同友会会員など9名の合計25名で障害者雇用の見学をするバスツアーが行われました。それぞれの企業にそれぞれの物語があり、様々な工夫や想いをカタチにしている姿を見学させていただきました。

当初企画していたバスでは通れない道があることが直前に判明してバスが小さくなったりしましたが、その分人と人の距離が近く一日を過ごすことが出来ました。学んだことの一部を紹介しますと…



…というように、様々な学びがありました。

先生方の感想ですが、1) 障害者雇用の方法を学んだ、2) 生徒への取り組み方を考えた、など、企業の取り組み方を知ること、自身の授業や教育の現場に活かそうとする意見が聞かれました。職場の作業環境を工夫していることが、実は他の従業員の働き方にもいい影響を及ぼしていたり、貴重な戦力として活躍の場を作ることが会社にもプラスの方向になっていることが伝わっていたようです。

今後、学校だけではなく、地域の福祉事業所や、障害者雇用で働いている当事者とも対話していければ、もっと深まるなと感じました。

ご協力いただいたすべての人に感謝申し上げます。

(特非) ちゃんくす 西上忠臣



【支部理事会に声を聞かせてください～ご意見はグループ長か支部理事にお伝えください～】



委員会活動報告

■ 県総会フォーラム委員会

8/9(金)に、県委員会開催。
10/11(金)経営フォーラムの内容詳細の詰め。
基調講演・9分科会を予定。
PR動画を作成、理事会・例会等で情宣。
フォーラムこそが最大の学びの場。
9月末参加申し込み締め切り。ぜひともご参加を。

■ 財政部

今月の報告はありません。

■ 中期ビジョン推進プロジェクト

8/26(月)に、県委員会が広島事務所にて開催及び懇親会を開催しました。次回日程は調整中です。

■ 組織委員会

8/21(月)に、zoomで第4回三原支部組織委員会を開催しました。
次回、10/10(木)にアクションセンターミハラにて開催します。

8月合同例会が台風の影響で開催延期になりました。
10/28(月)に、代替開催する予定です。

■ 政策委員会

9/9(月)第21回広島県商工労働局幹部の皆さんとの懇談会を開催しました。

【今後の予定】

9月中旬ごろ第1回会員企業の経営課題と政策提言についてのアンケートを活用し、三原市との意見交換

■ 役員研修大学実行委員会

今月の報告はありません。

■ 経営労働委員会

東部エリア経営労働委員会(福山・尾道・三原)が主催して入門編の経営基礎講座を開催しています。
お気軽にご参加ください。(参加費無料)

9/27(金)19:00 発表会

10/31(金)19:00 経営理念 part1

■ 広報部

9/2(月)15時から、FMみはらさんにて『中小企業の知恵袋 小さな会社のおおきな力』を生放送。今月のゲスト



は(株)ジークの松田さんと(株)結びの田中さんでした。

来月のゲストはテクノス三原(株)の向田さんと(株)KOTOYAの泉さんです！

■ 青年部

10月例会のご案内

●テーマ 新たな取組み(仮)

●日時 10/15(火)

●場所 アクションセンターミハラ

●報告者 (株)吉井技工 吉井 誠 氏
(株)ジーク 松田 昌士 氏

● 内容

今年度卒業生である「松田氏」「吉井氏」の2人が、新たな取組みを始めた！
そこに至った経緯や理由、きっかけを発表します。
今後新規事業を検討する方や、やりたいことに踏み切りがつかない方、純粋に新たな取組みがどんなサービスか知りたい方などはこの例会で幅広く学べる機会になってます。
多くの参加をお待ちしております！

■ 女性部準備会

1, 参加しやすい環境づくり 2, 語りの場づくり 3, 学びあいの場づくり。を掲げ、5月、7月、9月と開催してきました。
経営の学びのエッセンスとなるようなワークショップなどもやってみたいと考えています。



グループ活動報告

■ A グループ

Aグループは5月と8月は活動の無い月となります。
9月の予定はこれから準備します。

■ B グループ

e-doyuのメッセージ機能を用いて連絡網を作成しています。Bグループ担当例会は9/11(水)福山支部所属 県経営労働副委員長でもある(有)シャルダン商会 藤田氏に報告をしていただきました。10/11(金)の経営フォーラムに一人でも多くの仲間が参加して下さることを願います。

■ C グループ

第2回グループ会を9/3(火)に、ぐらんどうにて7名で開催しました。11月例会に内容について話し合いました。企画内容は決まり、今後集まる回数も増やしながら内容を深めてまいります。

■ D グループ

第3回グループ会を8/23(金)に、グローバルキッチンAnにて7名で開催しました。支部理事会報告後、懇親会となりました。懇親を深めながら来年2月の担当例会企画、及び近況報告を話し合いました。次回開催は9月後半の予定です。